
Jahresbericht Abteilung Leichtathletik 2024 

Die Abteilung hatte wieder Neuzugänge und jetzt über 70 Mitglieder, die fast alle im Sportbetrieb 
dabei sind. 

Die Seniorengruppe freut sich über ein Paar neue Teilnehmer. Das Training in der Stegwiesenhalle 
wir von H. Sommer geleitet. 

Schnuppern ist bei den Kindern und älteren Gruppen immer möglich.  

Allen Altersklassen bieten wir eine bzw. zwei Trainingseinheiten pro Woche an. Die immer noch 
angespannte Trainersituation im Schülerbereich erfordert einen Zeitgleichen beginnen der 
Trainingstage. 

Die Hallenwettkämpfe wurden sehr gut angenommen. 

Bei den Kreis Waldlaufmeisterschaften und dem Remstallauf waren wir mit den Kindern zahlreich 
vertreten.  

Die U14 kam kürzlich vom Abendsportfest in Rommelshausen mit teils sehr guten Ergebnissen 
zurück. Für diese Altersklasse haben wir 4 neue Stäbe und allgemein noch Spikes eingekauft. Wir 
investieren viel Zeit und Geld in den Nachwuchs. 

An dieser Stelle muss allerdings auch einmal unsere Trainingsstätte bei der ehemaligen EHR bewertet 
werden. Sie lässt sich nicht mehr wie gewohnt reinigen und ist deshalb bei Regen und Nässe sehr 
rutschig. Selbst mit Spikes ist das Laufen auf der Bahn schwierig. Für einen guten Tartanplatz muss 
der in die Jahre gekommene poröse, rissige und vermooste Belag saniert oder noch besser eine 
Sportanlage in Schulnähe verwirklicht werden. Die IKPS schrieb in ihrem Bericht 2022 Kapitel 4.4 und 
Tabelle 11; dass sich 3 von 4 Schulen bessere Leichtathletikanlagen wünschen optimal mit Rundbahn. 
Es ist höchste Zeit für Gemeinderat und Verwaltung dieses Thema für Schule und Verein anzugehen. 

Ich möchte mich noch bei allen Trainern und Helfern bedanken. Ohne ihren Einsatz wäre der aktuelle 
Sportbetrieb nicht möglich. Danke an die Eltern für Kuchenspenden, Grillen, Verkauf und 
Wettkampfunterstützung.  

 

Winterbach, den 30.05.2024  

Reiner Lederer  


